

Vos questions / nos réponses

## Depistage Cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/11/2012 10:20

Bonjour,

Voila mon problème, le 28 octobre au soir j'ai fumé sur un joint, j'ai "tiré" au maximum 3 fois dessus alors que d'habitude je ne fume jamais et cela me fait peur. Je passe des tests d'entrée en gendarmerie le 21 novembre et il y a une analyse d'urine, est ce que le controle peut etre positif ? Sachant que d'après ce que j'ai pu lire sur internet et de ce que fais, je fais régulièrement du sport et ne fume ni cigarettes et encore moins de cannabis.

Merci d'avance pour votre réponse, cordialement.

---

**Mise en ligne le 06/11/2012**

Bonjour,

Rassurez-vous, vous ne serez pas positif lors de ce dépistage (à condition bien sur de ne pas reconsommer d'ici là). Le THC (tetrahydrocannabinol delta 9) principe actif du cannabis reste détectable entre 3 et 5 jours dans les urines pour un fumeur occasionnel (ce qui est votre cas visiblement). Il y aura plus de trois semaines écoulées depuis votre consommation, lorsque vous passerez ce test de dépistage. Vous ne serez donc pas positif.

Cordialement.

---